

Communiqué

Au salon de l'agriculture de Tarbes, le FN montre son soutien et sa solidarité aux agriculteurs victimes de l'UE et sacrifiés par le gouvernement socialiste.

A la fois en tant qu'élus mais aussi en tant que militants politiques et citoyens de la 1^{ère} force politique d'opposition dans les Hautes-Pyrénées, nous sommes venus montrer notre soutien fort aux agriculteurs bigourdans, aux éleveurs et aux producteurs.

En particulier aux filières de la viande, du lait, du foie gras, durement touchés par la politique de l'UE et du gouvernement français qui collabore étroitement au démantèlement de notre agriculture.

Notre agriculture est victime d'une UE devenue inhumaine, qui réglemente tout, qui contrôle tout, qui dérégule les marchés (abandon des quotas laitiers), et surtout qui établit une concurrence déloyale au sein de l'UE et hors de l'UE.

Nos gouvernants, socialo-communistes mais aussi de la fausse droite ultra-libérale sont responsables et coupables : ils ne peuvent plus rien négocier à Bruxelles mais ils le font croire, ils donnent l'aumône aux agriculteurs (x plans d'urgence ! mais rien de solide ni durable !) mais sacrifient sciemment les filières traditionnelles du foie gras au profit des grands distributeurs et des grands groupes agro-alimentaires. A ce sujet, nous contestons totalement l'arrêté du 18 janvier de vide sanitaire sur la grippe aviaire, qui condamne à mort des dizaines de milliers d'emplois, surtout chez les petites exploitations et les plus attachées à l'élevage traditionnel ! une véritable honte !

Les gouvernants n'ont rien fait, au contraire ils veulent plus d'Europe, plus d'industries, plus d'ultra-libéralisme (traité TAFTA, traité de libre-échange avec l'Australie et la Nlle Zélande ! il ne faut plus leur faire confiance ! ils ont dilapidé la dignité des agriculteurs, ils détruisent l'agriculture traditionnelle française pour vanter l'agriculture industrielle type 1000 vaches. Avec eux, c'est la mort des agriculteurs : 600 suicides par ans, 400 000 exploitations en 2015 contre 2 M en 1955 !

La PAC est un échec cuisant qui coûte 7 M d'€ chaque année à la France ; sans l'UE, la France pourrait donner 2x de subventions aux agriculteurs ! En plus, la PAC est distribuée n'importe comment, on paye des millions d'€ à des associations caritatives, à des grands groupes industriels agro-alimentaires et rien ne revient, ou seulement des miettes, aux exploitants... Il est temps de sortir de ce système.

Nous sommes venir dire notre détermination, pour ma part en tant qu'élus au CR (commission ruralité), mais aussi le FN dans tous les organismes où il est représenté, à défendre la dignité des agriculteurs :

Pour leur permettre de vivre du fruit de leur travail, en travaillant à taille humaine et non industrielle, dans le respect de l'environnement comme de celui des animaux, et c'est leur droit tout autant qu'un bien pour notre pays, il faut bien sûr sortir de cette Europe de Bruxelles, mortifère et inhumaine.

Des mesures immédiates doivent être prises : fin des négociations TAFTA, fin des sanctions contre la Russie pour lever l'embargo russe, imposer l'étiquetage obligatoire sur l'origine des viandes, imposer la consommation des produits français dans toutes les administrations, écoles, collèges, lycées, universités, etc., contrôler davantage la grande distribution et la réguler par la loi, sortir enfin des mesures de dumping-social en abrogeant la directive Travailleurs détachés de l'UE, établir des barrières douanières et réduire enfin la concurrence déloyale mondiale à laquelle l'UE et les gouvernements de droite comme de gauche nous ont livrés en pâture sans défense.

Olivier MONTEIL

Conseiller régional

Secrétaire départemental FN des Hautes-Pyrénées

